

# *Appel au dialogue pour présenter des propositions face à la crise en Colombie*

---

*Image not found or type unknown*

Bogota, 22 mai (RHC) Des organisations de défense des droits humains en Colombie ont appelé les citoyens à dialoguer sur la situation actuelle dans le pays en vue de présenter des propositions conjointes.

Le rendez-vous a lieu aujourd'hui dans les environs du Portail des Amériques, dans cette capitale, rebaptisé Portail de la Résistance comme espace de protection des manifestants contre la répression policière.

Les organisateurs prévoient de réaliser une assemblée populaire, au cours de laquelle ils analyseront la voie à suivre face à la violence de la force publique contre les manifestations qui ont commencé en Colombie le 28 avril dernier, faisant plus de 40 morts, des dizaines de blessés et de disparus, entre autres excès de la force publique.

Ils analyseront également les actions visant à poursuivre la lutte sociale contre le gouvernement d'Ivan Duque.

Par ailleurs, le Comité national de Grève espère convenir des points nécessaires avec une représentation gouvernementale, comme la garantie à la protestation pacifique, pour avancer vers un dialogue et résoudre la crise dans ce pays.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/258177-appel-au-dialogue-pour-presentar-des-propositions-face-a-la-crise-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**